
der __4_. Sitzung des Ausschusses für Haushalt und Finanzen des
Studierendenparlaments der XXXII. Legislatur am ___26.01.2023____

anwesende Ausschussmitglieder: (_3_) [--]

Campusgrün Viadrina: (__1) [--]

 ____

Liberales Bündnis: (_1_) [--]

 ____

fraktionslos: (__) [--]

___

sachkundige Studierende: (__1) [--]

---

entschuldigt fehlende Ausschussmitglieder: Dome, Nico 

____

unentschuldigt fehlende Ausschussmitglieder: Jost, 

____

anwesende AStA-Referent:innen: (_Peer (AStA Verwaltung/kommissarischer 
Vorsitz), Sophie (AStA HoPo Außen_)

___

weitere Anwesende: (__Julian (Stupa))

vor Ort: _3__

online: ___Kasimir_

Tagungsort: ___AM 105_

Sitzungsbeginn: ___16:08_

Sitzungsende: _16:41___

Protokollant:in: ___Jakob Lieb_

Die Tagesordnung entspricht der Einladung. 

Die Tagesordnung lautet gemäß Einladung wir folgt:



Ausschuss für Haushalt und Finanzen des Studierendenparlament Europa-Universität Viadrina der 32. Legislatur
___. Sitzung vom [Datum]

1.Eröffnung
1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
1.2. Annahme der Tagesordnung
1.3. Abstimmung des Protokolls der 3. Sitzung
1.4. Bericht der Vorsitzenden

2.Weitere TO-Punkte…
2.1. Unterpunkt 1
2.2. Unterpunkt 2

1.1beschlussfähig

1.2 einstimmig durch Anwesende vor Ort

1.3Jakob einstimmig

1.4Protokoll letzte Sitzung Abstimmung einstimmig

TOP 2. Brandstuve 

Peer und Sophie, Peer:

Peer erklärt Kasimir kurz BrandstuVE, Peer Kompromiss, reizt Haushalt über, auf  
16ct / Studierenden geeinigt

sollen für Transparenz sorgen, 22ct zahlt keine andere  Hochschule 16ct ist 
Mittelfeld, bei einem Beitrag von 16ct ist der Haushaltsposten um 10% überreizt, 
braucht keinen Nachtragshaushalt

Fragen? Daniel: In der Beitragsordnung sind 150€ höchstens vorgesehen aber in 
Haushaltsplan mit 188€ angegeben.

Antwort von Peer: Aufwandsentschädigung ist für Sprecher, monatlich die 
Erstattung von Sach- und Reisekosten.

Sophie: Die Grenze von 150€ ist nicht ganz eng zu sehen, 150€ pro Sprecher, 
aber in der Regel erhält Sprecher nicht mehr als 100€ monatlich.

Jakob: Nachfrage zu der Differenz im Haushaltsposten und Satzung, den 
Vertragsentwurf gezeigt

Peer: Vertragsentwurf ist veraltet. Die Höhe der Auszahlung ist trotzdem durch 
Satzung begrenzt.             Der Vertrag wurde jetzt bereits unterschrieben

Anne: Beitrag für BrandSTUVE beträgt ab 01.01.2024 22ct pro Person? 

Sophie: Nein, 22ct sind nur als Richtwert zu verstehen, aber wegen dem Aufwand
der betrieben wird gerechtfertigt. Die BrandstuVE ist ein wichtiger Verbündeter.

Peer: BrandsTUVE macht auch Verhandlungen für das Semesterticket. Die FZS 
(BrandsTUVE auf Bundesebene) die Viadrina ist vor 2 Legislaturperioden 
ausgetreten.
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Jakob: § 3 Abs. 2 Nr. 2 Var. 2 der Beitragsordnung gibt digitale und gedruckte 
Form vor. Beim Drucken von Dokumenten Sorge wegen Kosten und 
Umweltbelastungen. Frage nach einer Obergrenze

Peer: Bisher wurde noch nichts oder kaum etwas ausgedruckt. Material wird 
durch das ganze Land verschickt, deshalb erfolgt es vorrangig digital.

Generell werden Unterlagen nicht ausgedruckt, sondern digital verschickt. Eine 
Obergrenze macht zu viel Aufwand, beispielsweise wenn eine Großdemonstration
ansteht, muss kurzfristig viel gedruckt werden können.

Jakob: Gemäß §7 der Beitragsordnung muss ein Beleg im Original vorliegen, um 
eine Auszahlung der Kosten zu erhalten. Frage, ob es möglich ist, in dringenden 
Fällen vorab den Beleg per E-Mail zuzuschicken, um eine Auszahlung zu erhalten?

Peer: Das ist gelebte Praxis, da hat er keine Bedenken.

Daniel: Nachfrage zur Beitragserhöhung; von 11ct auf 22ct wegen der 
Öffentlichkeitsarbeit. Wie kommt das zustande? 

Peer: „Geh Mal auf`s Instagram Profil der BrandstuVE.“ Es ist offensichtlich, dass 
mehr Mittel benötigt werden.

Sophie: Die Website war 1 Monat nicht abrufbar, jetzt wurde sie neu geordnet. 
Die Webseite braucht Fachkunde.

Peer: Eine bessere Webseite ist nötig wegen der Veröffentlichung,  es war 
schmerzhaft zu wenig Geld dafür zu haben. Es wurde ein zufriedenstellender 
Kompromiss im StuPA gefunden.

Wegen Domes erster Email zu den Finanzierungsverträgen, dass die Frist nur ein 
Tag oder weniger betrug. Es  musste dringend sein, Ehrenamtliche Mitarbeiter, 
heiße Phase, deshalb so schnell die Email, Abwesenheit Dome; soweit alles 
geklärt

TOP geschlossen

TOP 3: AstA Finanzen

Salden, Email, Peer: Aleks Beicht (wird eingefügt)

Salden eigentlich Gabis Aufgabe: Bank musste RL ändern, brauchte TAN, Gabi hat
nur Einsicht, kein TAN Verfahren, dies wurdd nun beantragt, Aleks unterstüzt sie 
dabei, entschuldigt Verzögerung, FSR Jura gem. §8  erstmal ausgeschlossen aus 
der Projektfördeung, da die Abrechnung Ersti Fahrt nicht fristgerecht erfolgte. 

fforst hat Fristverlängerung beantragt, FSR Jura ausgeschlossen, bis Abrechnung

Aleks muss arbeiten

Anne: bedankt sich für Bericht, hätte sich die Salden gewünscht, bzw. eine Email 
dazu

Peer: Kentnisnahme

Anne: hatte Verständnis, 

Fragen? Keine weiteren
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TOP 4: Sonstiges

Peer: Beschäftigungssituation Gabi hat Rentenantrag eingereicht, RV bescheidet 
Antrag , Gabi wird aber noch erstmal weiter Finanzen machen, wird bei nächster 
Sitzung relevant, Stellenausschreibung bei Haushaltsverhandlungen beachten 

TOP geschlossen
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